



Solo uno de cada diez estudiantes de grado votó en las elecciones al Claustro universitario

El centro más participativo fue Enfermería de Ávila, con un 26% de votantes, y el menos, Educación, con un 2,62%

R.D.L. | SALAMANCA

Solo uno de cada diez estudiantes de grado votó en las pasadas elecciones al Claustro de la Universidad de Salamanca, es decir, poco más de 2.000 alumnos.

Los datos contrastan con la alta participación del profesorado doctor con vinculación permanente (69%) o del personal de administración y servicios funcionario (50%), así como del resto de categorías de la comunidad universitaria, con la excepción de los estudiantes de máster y doctorado, que apenas superaron el 3%.

Según los datos definitivos de las elecciones publicados recientemente por la Junta Electoral de la Universidad de Salamanca, el centro donde hubo mayor participación fue la Escuela Universitaria de Enfermería de Ávila, donde casi el 26% de los estudiantes de grado ejerció el derecho al voto. Le siguen las facultades de Filosofía, con algo más del 24%, y de Medicina, con más del 23,80%. En el resto de centros las cifras bajan hasta el 15% en el caso de Enfermería de Zamora o el 12,5% de Enfermería y Fisioterapia de Salamanca, por lo que se puede decir que los centros de la rama sanitaria fueron los más participativos, aunque con excepciones ya que, curiosamente, el penúltimo de la lista es Farmacia, con solo un 3,7%, solo un punto por encima de Educación, facultad en la que votaron solo un 2,6% de estudiantes de los títulos de grado.

En cuanto a los resultados por asociaciones, ha sido la Asociación Progresista de Estudiantes Renovadores (ASPER) la ga-

nadora de las elecciones al Claustro de la Universidad de Salamanca. ASPER ha mejorado considerablemente los datos que obtuvo hace más de año y medio, cuando logró 13 claustrales y se situó por delante el Colectivo Estudiantil Alternativo (CEA). En esta ocasión, la Asociación Progresista de Estudiantes Renovadores ha conseguido 26 claustrales, según figura en las actas publicadas por la Junta Electoral, y se ha convertido en la primera fuerza del estudiantado de la institución académica charra.

La segunda asociación con

La asociación ASPER se ha convertido en la primera fuerza por el estudiantado en la Universidad

más representantes es CEA, con 20, y entra con fuerza el Frente de Estudiantes (FdE), que consigue 11 representantes, mientras que la Asociación de Estudiantes Independientes de la Universidad de Salamanca (AEUS) no ha podido remontar posiciones y ha pasado de tener 5 a solo 2 claustrales, los mismos que la Asociación de Estudiantes AES.

Será la próxima semana, el martes, 17 de diciembre, cuando los nuevos claustrales tomarán posesión y se constituirá el renovado órgano de representación del Estudio salmantino.



Estudiantes votando en las elecciones al Claustro de la Universidad de Salamanca. | ARCHIVO

Resultados de las elecciones al Claustro entre los estudiantes

VOTOS POR ASOCIACIONES

	ASPER	CEA	FdE	AEUS	AES
2018	13	15	0	5	0
2019	26	20	11	2	2

VOTACIÓN DE LOS ESTUDIANTES DE GRADO POR CENTRO

Centro	Nº de alumnos	VOTANTES	
		Nº	%
EU Enfermería (Ávila)	185	48	25,95%
Filosofía	224	54	24,11%
Medicina	1.421	339	23,86%
EU Enfermería (Zamora)	251	38	15,14%
Enfermería y Fisioterapia	639	80	12,52%
Geografía e Historia	859	106	12,34%
EU Relaciones Laborales (Zamora)	133	16	12,03%
Derecho	2.444	277	11,33%
Ciencias Agrarias y Ambientales	498	56	11,24%
Filología	2.024	226	11,17%
Biología	946	104	10,99%
E. Politécnica Superior (Ávila)	167	18	10,78%
Ciencias	1.427	149	10,44%
E. Politécnica Superior (Zamora)	474	49	10,34%
Psicología	1.129	113	10,01%
Traducción y Documentación	494	46	9,31%
Bellas Artes	642	58	9,03%
Economía y Empresa	1.713	111	6,48%
EU Educación y Turismo (Ávila)	707	41	5,80%
Ciencias Químicas	713	38	5,33%
Farmacia	1.034	39	3,77%
Educación	1.489	39	2,62%
TOTAL	19.613	2.045	10,43%

Fuente: Junta Electoral de la Universidad de Salamanca

LOS DETALLES

Siete centros por debajo del 10%

Solo en tres de los centros de la Universidad de Salamanca el número de estudiantes que votó en las elecciones al Claustro estuvo por encima del 20 por ciento, en doce facultades o escuelas el porcentaje se situó entre el 10 y el 20 por ciento y en siete centros no se alcanzó ni el 10 por ciento. El resultado es un porcentaje medio de votación ligeramente superior al 10% que responde a poco más de 2.000 estudiantes.

Próxima constitución del Claustro

La próxima semana, el día 17 de diciembre, está previsto que se celebre la constitución del nuevo Claustro de la Universidad de Salamanca. Este año, con motivo de las elecciones al máximo órgano de representación universitaria, no se convocó la sesión de inicio del curso en octubre o noviembre, así que la sesión de constitución será la primera del curso 2019-2020.